

www.ligueepilepsie.be

# 11<sup>ème</sup> journée internationale de **l'ÉPILEPSIE**

« Épilepsies : comment gérer les crises ? »

22 mars 2025

O

Université de NAMUR

0

Merci à nos sponsors 2025











#### « ÉPILEPSIES : COMMENT GÉRER LES CRISES ? »

#### **PROGRAMME 22 MARS 2025**

#### 14H00 1ère partie

« INTRODUCTION »

Dr Pascal VRIELYNCK, neurologue CHN William Lennox & président LFBE

« GESTION DES CRISES EN FAMILLE »

Témoignage d'un parent

• « ÉPILEPSIES : COMMENT GÉRER LES CRISES ? »

Exposé Pr Nicolas GASPARD, neurologue | directeur du service de neurologie de l'Hôpital Universitaire de Bruxelles (H.U.B) - Hôpital ERASME

QUESTIONS/RÉPONSES - DIALOGUE AVEC LES INTERVENANTS

15H30 Pause

## 16H00 2ème partie

« GESTION DES CRISES EN INSTITUTIONS »

Mme Céline ANTOINE, infirmière | coordinatrice médicale Centre HOPPA - introduction Pr S. FERRAO SANTOS, neurologue Cliniques Universitaires Saint-Luc & administratrice LFBE

« ÉPILEPSIE SÉVÈRE, SYNDROME DE DRAVET »

Mr Adel BOUNIF, père aidant, auteur Lauréat du Prix Littéraire Handilivres (Meilleur Livre Jeunesse 2023), ambassadeur France Purple Day

« ÉDUCATION À LA GESTION DES CRISES À DOMICILE »

Mme Chantal Lejeune, infirmière | Equipe ETP (Education Thérapeutique du Patient) du CHNW Lennox

« VIVRE AVEC L'ÉPILEPSIE »

Témoignage d'une patiente

QUESTIONS/RÉPONSES - DIALOGUE AVEC LES INTERVENANTS & CONCLUSION

17H30 Clôture de la journée

**VERRE DE L'AMITIÉ** 



## MOBILISATION POUR UN TRAJET DE SOINS ÉPILEPSIE EN BELGIQUE!

Cher.es Ami.es, Cher.es patient.es, proches et professionnel.les,

Aujourd'hui, nous lançons une **PÉTITION** afin de mettre en œuvre un trajet de soins adapté à la prise en charge des patient es avec épilepsie. Chaque signature compte...

L'épilepsie est une maladie chronique fréquente qui touche **80 000 personnes en Belgique**, mais qui reste largement méconnue et insuffisamment prise en charge.

Dans cette pétition, nous proposons des pistes concrètes pour **améliorer la prise en charge**, en lien avec une résolution déjà votée par le Parlement fédéral en 2017 ; nous soulignons l'impact humain, économique et sociétal de cette maladie, ainsi que les insuffisances du système de santé actuel pour accompagner les patient.es.

#### Il est temps d'agir!

Nous avons **BESOIN DE VOUS** pour faire entendre notre voix. Ensemble, nous pouvons créer un changement et faire pression sur les autorités politiques.



## Scannez ce QR CODE pour signer la pétition :



https://www.petitionenligne.be/petition revendiquant un trajet de soins epilepsie#form